

## **AIPAC - The American Israel Public Affairs Committee**

Javier Del Valle Monagas Maita (\*)

Bajo esta denominación se enmascara lo peor de lo peor que ha parido el infierno. Es la condensación del sionismo mas inmoral, ladrón, asesino y corrupto y avaros que existe. Son estas alimañas las que definen la política exterior de los Estado Unidos.

Estos avaros enfermos de poder y dinero, realmente son el verdadero gobierno tras bastidores en el imperio yanqui. En cada proceso electoral que se hace en USA, sopesan el pro y el contra de los candidatos a la presidencia, al senado y a los representantes. Todo circunscrito a los intereses sionistas y a las apetencias. Se da el caso que financian hasta dos candidatos a un mismo cargo, con la finalidad de garantizarse los favores necesarios para que los asuntos de la geo política del imperio giren torno a sus negocios. Es por esa razón, que los que aspiren a cualquiera de esos cargos, deben primero rendirles pleitesía y exponerles a ellos sus planes de gobierno. Mismos que son alterados deliberadamente, para complacer a ese clan mafioso y sus empresas expoliadoras. Eta mafia es responsable del asesinato del presidente Kennedy en USA y de Isaac Rabin en el estado paria de ISRAEL

De ese clan diabólico es que nace el club de Bildelberg. Una organización que aglutina a los capitalistas más avaros, maquiavélicos, e indolentes del mundo, y cuyas apetencias aspiran a ser el gobierno mundial supra estados bajo la egida del sionismo judío – católico, sanguinario. De ese grupo nacen las actuaciones militaristas, económicas, geopolíticas y estratégicas del imperio Sion yanqui. Éllos tienen responsabilidad en lo que acontece en este momento en el oriente medio y tratan de expandir su diabólico plan a todo el mundo. Bajo su aprobación se acosa a Siria e Irán. Su meta es tomar el poder en Rusia, China y cualquier otra nación del orbe como ultimo eslabón de la instauración de la dictadura del clan mafioso de Bildelberg. A estas bestias, no les importa en lo mínimo, la vida de las personas. Para ellos la guerra y la muerte es un negocio. De allí que las invasiones del imperio sionista yanqui e Israelí, apuntan a masacrar las poblaciones civiles y a los sectores militares. A la vez que privatizan las guerras y sus ejércitos. Motivo por el cual perfeccionan sus armas para que ocasionen el mayor numero de victimas fatales a la vez que tratan por todos los medios posibles de impedir que otras naciones las desarrollen con fines defensivos. Éllos manejan la tesis alocada de que existe una sobre población del planeta y propugnan muertes masivas. Por esa razón experimentan y aplican con nuevas enfermedades de laboratorio, con armas biológicas, químicas, etc.

Para el sionismo judío o AIPAC y sus aliados, la fauna y la flora solo debe existir en la medida que sea ventajoso para el capitalismo y un negocio para ellos. Es de ellos y sus demoniacos negocios, la culpa que los elefantes, leones, tigres, pueblos originarios, campesinos y toda

fauna y la flora estén amenazadas con desaparecer al destruirles sus hábitats para construir represas, apresando y secuestrando los ríos, o aplicando la nefasta minería a cielo abierto, destruyendo millones y millones de hectáreas de bosques, contaminando o desapareciendo nacientes acuíferos, envenenando ríos y el oceano. Por sus instintos criminales y sus avaricias desmedidas, imponen el monocultivo para crear biocombustibles, con los cuales mueven sus maquinas destructoras, a la vez que destinan los alimentos para una función diferente, ocasionando las hambrunas de miles de millones de personas que hoy luce el mundo.

Estas alimañas se escudan detrás de la religión y la fe legítima de los pueblos, para enmascarar su diabólico plan. Utilizan el holocausto como excusa perfecta para masacrar pueblos, para despojarlos de sus territorios, historia y existencia misma. Bajo ese chantaje, cometen actos de terrorismo en todo el mundo y acusan a los que les descubren sus maldades diabólicas de antisemitas. Cuando son ellos los que masacran a los semitas palestinos. Estos locos enfermos están conduciendo en este momento a la humanidad hacia una confrontación nuclear con otras potencias, a las cuales pretenden cercar para dominarlas después. Son ellos los que impulsan las agresiones contra Venezuela, Ecuador, Bolivia, Nicaragua, Argentina, Cuba, Irán, Siria, etc. Detrás de las acciones de esa mafia existen millones de cementerios sembrados de civiles inocentes.

(\*) Abogado Bolivariano

[javiermonagasmaita@yahoo.es](mailto:javiermonagasmaita@yahoo.es)    [www.planetaenpeligro.blogspot.com](http://www.planetaenpeligro.blogspot.com) / lo que será

Facebook: [javierdelvallemonagas](https://www.facebook.com/javierdelvallemonagas)